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「My Rotary登録状況：13/36≒36％、目標50％」  ７月のロータリーレートは１ドル＝107円 

 

 

 

 

                      
点 鐘 

                  １． ロータリーソング 
２． 四つのテスト 

４．              ３． 会長挨拶 
５．               ４． ゲスト・ビジター紹介 

６．               (1)ゲスト 

          〔米山奨学生〕張露穎（ﾁｮｳ ﾛｴｲ）さん 

                   (2)ビジター   なし 

５．張さんへ奨学金支給 

  私は中国の南の方、桂林出身です。今は金沢美大工芸専攻の陶磁 

コースで修士２年です。中国の大学を卒業した後、２０１６年７月 

から日本に参りました。京都の学校で２年間日本語を勉強しました。 

２０１８年から金沢美大に研究生として今まで勉強しています。 

 趣味は本を読むこととバイオリンです。私の性格は初めちょっと 

照れますけど慣れた後に話がちゃんとできます。これからよろしく 

お願いいたします。 

 

６． 廣田憲治（ひろた けんじ）会員入会式 2020年5月入会 

   私は生まれも育ちも京都・太秦です。近くには映画村がござ 

いまして、少し行けば嵐山など観光名所があります。２２年間 

京都で生活した後、第一生命に所属し、関東・名古屋などの勤 

務を経て４年目となる金沢では、横川にある事務所の責任者を 

しております。妻一人、子一人と一緒に金沢で生活しています。 

以前にこちらでお世話になっていた村上と職場が同じで、魏 

            社長をご紹介いただき、ロータリーの話を聞かせていただいて、 

ロータリーで勉強させていただき、奉仕という観点から自分自 

身に磨きをかけていきたいと思い、入会させていただくことになりました。皆様からご指 

導をいただきながら勉強していきたいと思います。今日は夏用マスクを置かせていただき 

ました。最近、気温も上がってまいりましたのでお使いいただければと思っております。

今後ともよろしくお願いします。 

 

      金沢百万石 
 

．   Kanazawa Hyakumangoku   
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７．誕生者の紹介 

  5/3  岩倉 舟伊智会員   5/22 吉田 昭生会員 

6/14 浦田 哲郎会員    6/16 魏 賢任会員 

6/17 永原 源八郎会員   6/17 廣田 憲治会員 

6/18 小浦 勇一会員     ※お祝い品は郵送済 

 

８．皆出席顕彰 

  ７カ年 武藤 清秀会員 

５カ年 大路 孝之会員 

  １カ年 小浦 勇一会員 

 

９．大路会長・東海林幹事より退任の挨拶 

              〔大路会長〕今日が会長最後の例会ということで一言、 

                 御礼を申し上げたいと思います。 

        会長職で一番大変だと感じたのは例会での挨拶だった 

かと思います。また色々な会議等で拘束されることも 

ありましたが、例会はもちろん、できるだけ出席する 

ようにしました。これまで幹事を２回経験していまし 

たが、ロータリーは奥が深くわからないことも多くあ

りました。今年は南光州ＲＣ５０周年ということで、6/22には式典も行われたとのこ 

とですが、コロナのため韓国へ行くことができなかったことは大変残念です。また一

年間の予定で来日したライアンさんは、コロナのため急遽３月にアメリカへ帰国とな

りましたが、交換留学生の受入をしたことも大きな経験となりました。会員増強の面

では１名の純増を目標にしましたが、達成することができなかったことが心残りです。 

皆さん一年間本当に有難うございました。 

 

〔東海林幹事〕幹事という大役、本当は会長を助けてというのが仕事 

なのだと思いますが、大路会長に助けられながら、また皆様のご 

協力を得ながらなんとか今日を迎えることができてほっとしてお 

ります。３ケ月余りの自粛生活の中、例会もお休みとなり、幹事 

として皆様とのコミュニケーションをとる方法はないのか、何か 

したいけどどうやったらいいのかと考えたのですが、結局は何もできずに申し訳あ 

りませんでした。個人的にはピアノの生徒さんとはオンラインレッスンをしており 

ました。この一年の間には、とても残念ですが井上会員が亡くなられて、幹事の役 

割についても改めて知ることとなりました。色々な経験をさせていただいたことに 

感謝しております。次期からは米山奨学生張さんのカウンセラーということで、ど 

こまでできるか心配ですが、できる範囲でお世話をさせていただきいと思っており 

ます。今後とも皆さんよろしくお願いいたします。一年間有難うございました。 

 

１０．宮永ガバナー補佐退任の挨拶 

        一年間なんとかガバナー補佐をさせていただきました。７クラブを４回 

ずつ訪問する予定でしたが、４回目の報告書を書く時になってコロナの影 

響でほとんどリモートで訪問させていただきました。ガバナー補佐をする 

ことで色々勉強させていただいたと思います。また何かの機会がありまし 

たら皆さんにご報告したいなと思います。おかげ様で終わりました。どう 

もありがとうございました。 
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１１．幹事報告・委員会報告 

         〔幹事報告〕１）例会修了後、この会場で今期と次期の理事会を行い 

          ます。２）今後の例会場については、可能な限り今回の様なレイア 

ウトを予定していますが、場合によっては５階で従来どおりの円卓 

で行うこともありますのでご了承ください。３）これまで金沢８Ｒ 

Ｃにおけるメークアップは自由に参加いただけましたが、コロナに 

関連して、事前登録制やメークの受入をしないクラブがありますのでご注意ください。 

 

１２．ニコニコBOX紹介 \16,000- 本年度\481,010- 残高\4,978,348- 

 大路孝之会長：私、会長としての最後の例会を迎えることとなりました。一年間、皆様 

に支えていただき、本当にありがとうございました。コロナで例会が開催できない年 

次となり、残念でしたが今日皆さんのお元気なお顔が見れてうれしく思います。江守 

次期会長、バトンタッチします。今後よろしくお願いします。また新会員の廣田様、 

入会ありがとうございます。 

 東海林也令子幹事：皆さま、お久しぶりです。お元気でしたか？今年度お世話になり、

  ありがとうございました。 

 魏賢任会員：皆さま、こんばんは。お元気ですか？いろいろ有りましたね。廣田さんよ 

うこそ！百万石ロータリーにご入会おめでとうございます。たっぷりエンジョイして 

下さい。皆さま、よろしくお願いします。 

 西村邦雄会員：皆さん、お久し振りです。これからも元気で頑張りましょう。 

 宮永満祐美会員：大路会長・東海林幹事、一年間おつかれ様でした。久しぶりの例会、 

  皆様にお会いできるのを楽しみにしていました。 

 藤間勘菊会員：大路会長一年間ありがとうございます。幹事、役員の皆様おつかれ様で

した。 

 

１３．クラブフォーラム 

（１）江守会長エレクトより挨拶 

       今日は次年度に関するクラブフォーラムということですが、大路会長か

らも色々教えていただき、私なりにこの一年間をどのようにやっていこ

うかと考えています。毎週の例会の時間を利用して、ロータリーについ

てプレゼンテーション形式で勉強していきたいと考えています。奉仕に

ついては地域社会と国際社会に対して同時進行で進めたいと思います。 

 

（２）2020-21年度 事業計画・予算について 

 ◇クラブ管理運営委員会：上杉委員長 

 クラブ管理運営委員会は親睦・友好・例会とクラブにとっての一番大切 

 な役と改めて考えています。会員同士の親睦を図り、友好クラブとも助け 

あって、そして参加するのが楽しいと思えるような例会にしていきたいと 

思います。予算は前年に沿った金額としましたが、その都度相談しながら 

進めていきたいと思います。一年間お力添えをよろしくお願いいたします。 

 

  ◇会員組織委員会：小浦委員長 

 会員増強が求められるかと思いますが、ロータリーとは何をするところ 

 かを理解して、それに賛同する方に加わっていただくことが大切かと思い 

ます。ロータリーを理解いただく第一歩として、毎月２名を例会に招待し 

たいと思いますので、皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 
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            ◇広報委員会：柿木委員長 

         対内広報として広報誌を作成していますが、私が例会に来れない時には 

携帯で写真を撮って事務局か私に送っていただければと思います。対外広 

報としては、可能な範囲で例会の様子をご自身のＳＮＳにあげていただけ 

るとロータリーの認知度が上がり、例会に来ていただく話題づくりにも繋

がるかと思います。皆さん全員が広報委員というイメージでいますので、ご協力をよろしく

お願いいたします。 

 

           ◇奉仕プロジェクト委員会：谷委員長 

         昨年同様に支援継続していきたいと思います。もう少し活動の成果が上 

        がるような感じに検討して参りたいと思います。随分以前、村田会長さん 

の時に出前講座をやっていましたが、それを復活させたいと思います。他 

にこういう事ができるんじゃない、というご意見をいただけたらと思いま 

す。皆さんのお力をお借りしながら、江守会長のもと、活発に活動できた 

らと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（３）2020-21年度 年間行事予定について、助田副幹事より報告した。 

 

点 鐘 

 

 

石川県にフェイスシールド1万個贈呈 

金沢市内８ＲＣ合同で石川県に10,080 個のフェイス 

シールドを贈呈いたしました。 

５月２２日石川県庁で贈呈式が行われ、クラブを代表 

して大路会長が出席しました。 

 

 

 

 

 

 
 

北野石川県健康福祉部長に目録贈呈   金沢８RCの代表とともに記念撮影 

 

 

例会・卓話予定 

7/2 
江守道子会長〔金沢百万石Ｒ
Ｃ〕     於：日航３Ｆ 

7/9 
山崎 剛様〔金沢美大学長〕 

於：日航３Ｆ 

7/16 
岡田靖夫様〔㈱ｱｽﾄﾗｯｸｽｸﾙｰｽﾞ
代表取締役〕 於：日航３Ｆ 

7/23 休 会 

7/30 2019-20年度会長幹事慰労会 

 

2020-21年度会長/幹事  江守道子 / 助田忠弘 

例会場 ホテル日航金沢 

        〒920-0853金沢市本町2-15-1   

例会日 木曜日19：00 

事務室 〒920-0852金沢市此花町3-2 live１ﾋﾞﾙ2F

    Tel 076-262-2211   Fax 076-262-2241  

  E-mail khrc@quartz.ocn.ne.jp    

     URL    http://100rc.jp/   

 

 

 

 

 

大路会長・東海林幹事 

おつかれさまでした。 

ありがとうございました。 


